

Liebe Angehörige,

für einen älteren Menschen ist ein Krankenhausaufenthalt eine besondere Belastung. Es fehlen z. B. die gewohnte Umgebung und der geregelte Tagesablauf. Viele neue Eindrücke müssen verarbeitet werden und häufig entsteht eine starke Verunsicherung, die oft zu Ängsten oder Resignation führen kann.

Folgendes kann den Aufenthalt Ihres Angehörigen angenehmer gestalten:

- » Gibt es bestimmte Gegenstände, die für Ihren Angehörigen von besonderer Bedeutung sind? Handtasche (ohne Wertsachen), Schlüssel, Tücher, Mütze/Hut, Fotos, Kuscheltier, etc.
- » Musik oder Liedtexte aus vergangenen Zeiten
- » Fotos der Familie, gemalte Bilder von Enkeln

Bringen Sie diese Dinge doch einfach mit, damit sich Ihr Angehöriger damit beschäftigen kann und etwas Bekanntes vor Ort hat (evtl. auch in Form einer Schachtel, um darin zu „kramen“).

Vielen Dank für Ihre Mithilfe!

Wenn Sie Fragen haben, wenden Sie sich gerne an das Pflegepersonal.